
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL QUANTO A PRESENÇA DE ANIMAIS

DE  GRANDE  PORTE  NAS  PROXIMIDADES  DO

AEROPORTO LEITE LOPES.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  informados  por  moradores  e
motoristas que utilizam como rota a Avenida Thomaz Alberto Whately, sob a presença de
cerca de 30 animais de grande porte nas imediações do Aeroporto nesta avenida.

CONSIDERANDO que  nos  foi  relatado  que  estes  animais
foram vistos atravessando esta via pública e permanecendo sob a ciclo via, oferecendo
riscos de acidentes.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a Prefeitura Municipal para que por meio da

secretaria competente,  avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias.

Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 23 de agosto de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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